



INNSiDE by Meliá

UNSERE STILVOLLEN LIFESTYLE HOTELS, DIE IHNEN
ERLAUBEN DIE WELT ZU ERKUNDEN...

Unser Leben bewegt sich in verschiedene Richtungen und ist erfüllt von vielzähligen und abwechslungsreichen Erfahrungen. Wir wollen arbeiten, Spaß haben, reisen und aufregende Orte erkunden, die unsere Seele bereichern. Bewegen Sie sich in Ihrem eigenen Tempo und entkommen Sie, so sind Sie immer wieder offen für Überraschungen. Großzügige Wohnräume, kreative Meeting- und Eventflächen, intuitive Technologien und maßgeschneiderte Dienstleistungen spiegeln unser Konzept wieder. Alles ist mit einem Klick oder mit einem Lächeln erledigt. Egal, aus welchem Grund Sie reisen, wir geben Ihnen Flexibilität und die Freiheit, Sie selbst zu sein.

OUR STYLISH LIFESTYLE HOTELS THAT ALLOW YOU TO
EXPLORE THE WORLD...

Our life moves in different directions and is filled with rich and varied extensive experiences. We want to work, have fun, travel and explore exciting places that embellish our soul. Move at your own pace and escape, so that you are always open to surprises. Open living spaces, creative meeting rooms, intuitive technologies and tailored services reflect our concept. We do everything with a click or a smile. No matter for what reason you travel, we give you flexibility and freedom to be yourself.

SYNDEO Restaurant

MIT ALLEN SINNEN GENIEßEN

Regionale Küche, modern interpretiert mit mediterranem Touch - unser SYNDEO Restaurant, Bar & Lounge verwöhnt Sie mit außergewöhnlichen Speisen. Ihr Frühstück, Business Lunch oder Dinner genießen Sie im stylischen Ambiente des offenen Restaurantbereichs. Unsere Bar verwöhnt Sie mit einer Vielzahl an ausgewählten Weinen, trendigen Longdrinks und Cocktails.

ENJOY WITH ALL YOUR SENSES

Regional modern cuisine with a mediterranean touch - our SYNDEO Restaurant, Bar & Lounge will leave you spoilt for choice with mouth-watering meals. Enjoy your breakfast, business lunch or dinner in the trendy atmosphere of the open space restaurant area. Additionally, our bar will delight you with its wide range of selected wines, trendy longdrinks and cocktails!

SkyLounge und Bar Cabana

HIER TRIFFT SPEKTAKULÄRES AUF ANSPRUCHSVOLLES

Unsere SkyLounge auf der 5. Etage eignet sich für Ihre Meetings, Corporate Events, Hochzeiten, Empfänge und Gala-Dinner für bis zu 280 Personen.

Beste Aussichten genießen Sie ebenfalls von unserer Dachterrasse in der 6. Etage mit 410 m² Außenfläche und zwei zusätzlichen Bars im Innenbereich. Mediterranes Ambiente, Drinks, Snacks, chillige Beats und spektakuläre Sonnenuntergänge. Von November bis März verwandelt sich unsere Dachterrasse in einen Winter Hotspot. Entdecken Sie unsere Rooftop Igloo Experience.

Arrange your meeting, event or wedding with up to 280 persons in our SkyLounge on the 5th floor. Discover amazing views to the city center from our roof top terrace on the 6th floor with 410 m² outdoor floor and two additional bars inside. Mediterranean flair, drinks, snacks, cool beats and spectacular sunsets. From November until March our terrace transforms into a winter hotspot. The only Rooftop Igloo Experience in the city.

Klassische Tagung oder kreativer Workshop?

Unsere multifunktionalen Meeting- und Veranstaltungsräume mit Tageslicht lassen sich nach Ihren Wünschen anpassen und kombinieren. Ausgestattet mit modernster Mediatechnik (Audio, Video und Wi-Fi) und gut versorgt mit kühlen Drinks und Snacks ist hier der beste Platz für kleine oder große Veranstaltungen und noch größere Ideen.

classic meeting or creative workshop?

Our multi-functional meeting and event rooms are flooded with daylight and can be adapted and combined to meet your requirements. Equipped with the latest technology (audio, video and Wi-Fi) and well stocked with refreshing drinks and snacks, this is the best place for events large or small and even bigger ideas.

KOSMOS I + II + III

Kombiniert kommen diese drei Räume auf 250 m² und lassen sich für kleinere Meetings oder verschiedene Arbeitsgruppen durch eine Trennwand teilen.

Together, these three rooms cover an area of 250 m² or, alternatively, can be separated by a partition wall for smaller meetings or separate work groups.

BIG IDEA SPACE

Bequeme Sofas, Sessel und Hocker. Der Big Idea Space in der 4. Etage ermöglicht Ihnen auf 40 m² entspanntes Arbeiten und Tagen in einem kreativen Ambiente.

Comfortable sofas, armchairs and stools. The 40 m² Big Idea Space on the 4th floor provides a creative environment in which to work and hold your meetings.

Zimmer/Rooms

ANKOMMEN. WOHLFÜHLEN.

Und das in 177 Zimmern im elegant-puristischen Design auf 5 Etagen, davon 20 Deluxe Zimmer, 15 Premium Zimmer und 9 Lifestyle Suiten.

RELAX. UNWIND.

177 contemporary rooms, including 20 deluxe rooms, 15 premium rooms and 9 lifestyle suites, offering unique style over 5 floors.

ZIMMERKATEGORIEN/ROOM CATEGORIES

- INNSiDE Guestroom
22 m²
+ barrierefrei / barrier-free access
- INNSiDE Deluxe Room
22-23 m²
+ Kaffee- und Teemaschine / coffee- and tea machine
- INNSiDE Premium Room
23-37 m²
+ Schlafsofa / additional bed
- INNSiDE Lifestyle Suite
39-54 m²
+ separates Schlafzimmer / Studio bedroom
+ Badewanne / bath tub
+ zweites TV - Gerät / 2nd TV



Größen und Kapazitäten Measurements and capacities

Meetingraum	m ²	B x L (m)	Höhe (m)	Theater	Parlament	Block	U-Form
Meeting Room	sqm	W x L (m)	Height (m)	Theatre	Classroom	Boardroom	U-Shape
KOSMOS I	107	9,50 x 11,50	3,10	48	36	18	24
KOSMOS II	95	8,30 x 11,50	3,10	48	27	18	18
KOSMOS III	48	4,20 x 11,50	3,10	36	12	18	15
KOSMOS I + II	202	17,80 x 11,50	3,10	120	84	36	45
KOSMOS II + III	143	12,50 x 11,50	3,10	120	72	24	33
KOSMOS I + II + III	250	22,00 x 11,50	3,10	210	120	72	51
BIG IDEA SPACE	40	6,10 x 6,50	3,10	Workshop für bis zu 12 Personen			

Größen und Kapazitäten Measurements and capacities

Raum	m ²	B x L (m)	Höhe (m)	Cocktail	Theater	Parlament	Bankett	Block	U-Form	Tafel
Room	sqm	W x L (m)	Height (m)	Cocktail	Theatre	Classroom	Banquet	Block	U-Shape	Table
EVENT LOCATION 5 TH FLOOR	480	12,00 x 40,00	3,10	280			120			120
LOUNGE / FOYER	280	7,00 x 15,00	3,10	150			80			60
BALCONY	121	5,50 x 22,00								
MEETING 1	52,5	7,00 x 7,50	3,10		30	18	20	18	15	
MEETING 2	52,5	7,00 x 7,50	3,10		30	18	20	18	15	
MEETING 1+2	105	7,00 x 15,00	3,10	70	80	42	45	36	30	
BOARD 1	29,9	6,50 x 4,60	3,10		12		12	12		
BOARD 2	27,95	6,50 x 4,30	3,10		10		10	6		
BOARD 3	26,65	6,50 x 4,10	3,10		10		10	6		
BOARD 1-3	84,5	6,50 x 13,00	3,10		30		20			
FOYER	0	0 x 0	3,10							





DER KLEINE UNTERSCHIED Das Angebot an Erfrischungsgetränken

Keine Durststrecken!
Die Softdrinks in Ihrem Zimmer sind kostenlos und füllen sich auf magische Weise täglich neu auf.

No need to ask. No need to go thirsty! Free soft drinks in your room, that magically refresh themselves each day.



Wellness FEEL-GOOD FITNESS

In unserem Wellness-Bereich lassen Sie den Tag hinter sich und tanken neue Energie. Modernstes Fitness-Equipment, einschließlich Sauna und einem Ruheraum, stehen Ihnen hierfür zur Verfügung und das rund um die Uhr.

Leave a busy day behind you and recharge your batteries in our wellness area.

The latest exercise facilities, including sauna and a relaxation room are at your disposal round the clock.

Willkommen in Leipzig

Hier trifft Tradition auf Moderne, ursächsische Gemütlichkeit auf Dynamik, Hightech-Business auf Klassik und Avantgarde! Entdecken Sie die zahlreichen Kulturhighlights, begeben Sie sich auf eine ausgiebige Shoppingtour oder erleben Sie das abwechslungsreiche Nachtleben einer pulsierenden Großstadt.

Und wenn sich Ihr Hotel anfühlt wie nach Hause kommen und der Aufenthalt zum Erlebnis wird, dann sind Sie im INNSIDE Leipzig.

Welcome to Leipzig

Tradition meets modernity, Saxon coziness meets dynamic and high-tech-business meets classic and avant-garde! Discover the wide range of cultural highlights, go on an extensive shopping tour or experience the diverse night life of this "vibrant city".

Moreover, if your hotel feels like home and your stay becomes an experience, you must be at the INNSIDE Leipzig.



Modern Design



INNSIDE BY MELIÄ

So erreichen Sie uns/ How to reach us

LOCATION

Gottschedstraße 1
04109 Leipzig
Germany

CONTACT

Innside.com
Innside.Leipzig@meliã.com
T. +49 (0) 341 393 767 0

PARKING

Hotel Garage & Parkhaus Zentralstraße

SOCIAL

@innsideleipzig
INNSIDE Leipzig



INNSIDE by Meliã

INNSIDE
BY MELIÄ